
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 772/2023                                 Guaíba, 18 de Julho de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  121/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  398/2023  apresentado pelo Vereador 

Manoel Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

01 – Quais os serviços especificamente foram prestados ou estão sendo, em que 

data e local foram ministrados os seminários?

02 – Quantos alunos ou empresas participaram? Denominar alunos e Empresas

03 – Com um custo unitário de R$ 1.500,00 (mil e quinhentos reais) por aluno 

participante pagos pelo Município, um valor total estimado no contrato de R$ 

135.000,00 (cento e trinta e cinco mil reais), para participar do seminário, qual o 

método usado de escolha ou indicação dos alunos ou empresas?

04 – E se o Executivo celebrar convênio com o SEBRAE os custos não serão mais 

módicos para o Município e com isto as oportunidades expandiram para aqueles 

Guaibenses que gostariam de participar destes seminários? R
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em resposta à proposição 398/2023 ao Vereador Manoel, conforme 

segue:

1. Informamos que as datas para o seminário serão definidas entre a Gestão e 

o SEBRAE, conforme agenda disponível dos entes, com previsão de início na 

metade do segundo semestre de 2023. Os serviços ainda não foram prestados, 

pois se encontra em fase de definição de datas;

2. Informamos conforme acima exposto, que o seminário se encontra em fase 

de definição de datas;

3. A escolha de participantes do Seminário se dará por meio de edital interno 

para  servidores  e  edital  externo  para  empreendedores,  pelo  site  oficial  da 

Prefeitura;

4. O referido convênio foi formalizado exatamente com o SEBRAE. 

 Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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